



5 Pièces

118 m²

Réf. PP7-288

1 300 000 €

Paris 15^{ème}

Appartement à vendre (75015)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Paris XV - Situé à proximité immédiate de la rue du Commerce et de la rue de la convention. Un charmant appartement de 100.64 m2 (loi Carrez) situé au 7ème et dernier étage avec ascenseur jusqu'au 6ème d'un immeuble ancien datant de 1913. Il se compose d'une entrée, d'un grand double séjour avec une cheminée fonctionnelle, un espace salle à manger, bénéficiant de deux grandes fenêtres offrant des vues entièrement dégagées et sans vis à vis, d'une cuisine ouverte équipée et aménagée donnant sur la cour, d'une suite parentale avec une salle de bains ouverte avec un cabinet de toilettes et un ...

Paris XV - Located in the immediate vicinity of rue du Commerce and rue de la convention. A charming apartment of 100.64 m2 (Carrez law) located on the 7th and last floor with elevator to the 6th of an old building dating from 1913. It consists of an entrance, a large double living room with a functional fireplace, a dining area, benefiting from two large windows offering fully unobstructed and unobstructed views, an equipped and fitted open kitchen overlooking the courtyard, a master suite with an open bathroom with a toilet and a dressing room, three bedrooms on the courtyard, a bathroom ...

PROPRIÉTÉS PARISIENNES SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

26 avenue Trudaine - 75009 PARIS 9EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

